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Am 24. Oktober stand die Vermutung schon in der Döbelner Allgemeinen. Ein Journalist dieser
Zeitung hatte auf einer Versammlung in Leisnig davon gehört. Morgen wird es im 
DöbelnerAnzeiger
sowie auf der Sachsen-Seite der 
Sächsischen Zeitung
stehen: Ich werde nicht mehr für den

      

Landtag kandidieren. Für die Öffentlichkeit ist dies neu. Für viele Landtags-Kollegen auch. Doch
einige wissen es schon seit Jahren, andere seit Monaten. Den Kreisvorstand von Döbeln habe
ich im Juni, den Kreisvorsitzenden von Mittelsachsen Ende September darüber informiert.
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